







































Dapat disimpulkan bahwa ayat diatas mengandung tuntutan umum menyangkut prinsip dasar kehidupan yang bersendikan kepercayaan akan keesaan Allah swt. Hubungan antar sesama berdasarkan hak asasi penghormatan serta kejahatan dari segala bentuk kekejian moral.

M. Quraish Shihab dalam surat al-An'ām ayat 137 dalam menafsirkan ayat-ayat tentang larangan membunuh anak juga mengemukakan bahwa ada persamaan antara aborsi dengan pembunuhan, yaitu menghilangkan nyawa yang telah siap atau berpotensi untuk berpartisipasi dalam tugas kekhilafaan. Tapi banyak juga perbedaanya. Namun ironisnya, dalih atau alasan pelaku aborsi dewasa ini jauh lebih buruk dari alasan mereka yang melakukan pembunuhan bayi pada masa lampau.

Pada zaman jahiliyah, mereka membunuh anak khawatir takut miskin, baik sekarang menyangkut dirinya, maupun kelak menyangkut anaknya, sedangkan massa jahiliyah modern ini perbuatan keji itu mereka lakukan pada umumnya untuk menutup malu yang menimpa mereka setelah terjadi apa yang mereka namakan “kecelakaan” akibat dosa ibu mereka setelah berzina, bukan karena khawatir takut kemiskinan.

Pada massa jahiliyah yang dibunuh atau yang ditanam hidup-hidup hanya anak perempuan, tetapi kini yang dibunuh adalah anak, baik perempuan maupun lelaki. Dapat disimpulkan bahwa penafsiran diatas mengandung makna umum.













Diantara para ulama yang membolehkan adanya *nasakh* hadith terhadap al-Qur'an juga berbeda pendapat, terhadap macam hadith yang dapat dipakai untuk me-*nasakh*-nya. Dalam hal ini mereka terbagi pada tiga kelompok.

Pertama membolehkan me-*nasakh* al-Qur'an dengan berbagai macam hadith, meskipun dengan hadith ahad. Pendapat ini, di antaranya dikemukakan oleh para ulama mutakaddimin dan Ibnu Hazm serta sebagian pengikut para *zahiriyah*.

Kedua, yang membolehkan *menasakh* dengan syarat, bahwa hadith tersebut harus *mutawatir*. Pendapat ini diantaranya dipegang oleh Mu'tazilah.

Ketiga, Ulama yang membolehkan *menasakh* dengan hadith masyhur, tanpa harus dengan hadith *mutawatir*. Pendapat ini dipegang di antaranya oleh Ulama Hanafiyah.